

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 02/OCTUBRE/2014

Con perspectiva estable, la calificación de México: Fitch

SOFIA NAVA: La firma Fitch Ratings indicó que la calificación de México para lo que es su deuda en dólares de BBB+ se mantendrá con una perspectiva estable.

FELIPE GAZCON: Fitch Ratings afirma que el crecimiento de México sigue siendo débil aunque por el lado positivo las perspectivas para el país mejorarán en la medida en que la recuperación de Estados Unidos aumente su ritmo y el progreso de las reformas mejore la confianza del mercado.

En su análisis “Riesgos externos y desafíos domésticos continúan afectando el crecimiento latinoamericano”, prevé que la calificación de México para su deuda en dólares de BBB+ se mantenga con una perspectiva estable.

Añade que las políticas monetarias divergentes reflejan las diferencias que existen en los ciclos económicos y las presiones inflacionarias a lo largo de la región latinoamericana.

Mientras que México, Chile y Perú han reducido sus tasas de interés, Brasil ha suspendido su ciclo restrictivo y Colombia ha incrementado sus tasas de interés. Preciso que en el caso de México se prevé una mejoría económica en la segunda mitad de 2014.

La situación del país contrasta con la de Brasil y Venezuela que se encuentran en una recesión mientras que Argentina enfrenta fuertes presiones debido a la suspensión de pagos.

Informó, Felipe Gazcón.